

L'ordre du jour de la prochaine série de négociations commerciales multilatérales (NCM) qui doit débiter en septembre 1986 est l'une des questions qui ont été soulevées dans les rencontres que le Ministre a eues avec ses homologues de l'ASEAN. "Nombre de pays de la région demandent au Canada de jouer un rôle de chef de file pendant ces pourparlers. Le Canada est disposé à assurer ce leadership".

Le Ministre a également pu renforcer l'appui accordé à Montréal comme site de la prochaine série de NCM en obtenant l'appui officiel du Président Suharto de l'Indonésie, du Premier ministre Mahathir de la Malaisie et du Premier ministre Prem de la Thaïlande.

Commentant le résultat de cette visite du tour du monde, le Ministre a déclaré: "Je suis extrêmement heureux de ce que nous avons pu réaliser pendant ce voyage. Je crois que les gens d'affaires qui m'ont accompagné seraient d'accord là-dessus".

Le ministre Kelleher s'envolera samedi pour Ottawa.